

BERITA TERBARU

Danlanud Sultan Hasanuddin Resmikan Koperasi Camar Mart di Skadron Udara 5

Ahmad Rohanda - BERITATERBARU.CO.ID

Oct 16, 2024 - 10:01



Makassar - Komandan Lanud Sultan Hasanuddin, Marsma TNI Bonang Bayuaji G, S.E., M.M., CHRMP, meresmikan Koperasi Camar Mart Skadron Udara 5 Lanud Sultan Hasanuddin, Makassar, Selasa (15/10/2024).

Usai meresmikan Koperasi Camar Mart Skadron Udara 5, Danlanud Sultan

Hasanuddin menyampaikan bahwa pendirian Koperasi Camar Mart merupakan langkah strategis untuk meningkatkan kesejahteraan anggota khususnya personel Skadron Udara 5. “Koperasi ini hadir sebagai bentuk perhatian terhadap kebutuhan kesejahteraan prajurit dan keluarganya. Dengan adanya Koperasi Camar Mart di Skadron Udara 5, diharapkan dapat memudahkan akses anggota terhadap berbagai kebutuhan sehari-hari dengan harga yang terjangkau,” ujarnya.

Lebih lanjut, Marsma TNI Bonang Bayuaji menjelaskan pentingnya pengelolaan koperasi yang profesional dan transparan agar dapat memberikan manfaat secara optimal bagi seluruh anggotanya. “Koperasi Camar Mart tidak hanya berfungsi sebagai pusat penyedia kebutuhan pokok, tetapi juga mampu menjadi wahana untuk meningkatkan ekonomi dan kesejahteraan keluarga khususnya personel Skadron Udara 5,” untkannya.



Dalam kesempatan tersebut Danlanud Sultan Hasanuddin didampingi Ketua PIA Ardhya Garini Cabang 7/D.II Lanud Sultan Hasanuddin Ny. Liska Bonang Bayuaji G, beserta Komandan Skadron Udara 5 Letkol Pnb Devi Oktaviandra, M.Han dan Ketua PIA Ardhya Garini Ranting 01-7/D.II Skadron Udara 5, Ny. Ita Devi Oktaviandra secara simbolis memotong pita sebagai tanda peresmian Camar Mart dan dilanjutkan dengan peninjauan fasilitas koperasi yang meliputi berbagai produk kebutuhan pokok, perlengkapan rumah tangga, serta barang-barang lainnya yang dapat menunjang kebutuhan prajurit.

Peresmian ini disambut positif oleh seluruh anggota Skadron Udara 5 yang berharap Camar Mart dapat menjadi salah satu solusi untuk memenuhi kebutuhan dengan lebih mudah dan efisien. Koperasi ini juga diharapkan dapat mendorong semangat kewirausahaan sekaligus menguatkan ekonomi keluarga prajurit di lingkungan Lanud Sultan Hasanuddin. Peresmian Koperasi Camar Mart

di Skadron Udara 5 dihadiri oleh para Kepala Dinas, Kepala Satuan Kerja, Perwira, Bintara dan seluruh anggota Skadron Udara 5. (Pen Hnd)